

## Hadiri Muscab BPC Gapensi VIII Trenggalek, Wabup Syah Nata : Muscab Harus Bisa Hasilkan Rekomendasi Pada Pemkab

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID](https://TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID)

Mar 10, 2022 - 04:49



*Wakil Bupati Trenggalek Muhamad Syah Nata Negara saat membuka Muscab BPC Gapensi VIII di Hall Hotel Hayam Wuruk*

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara menghadiri sekaligus membuka pelaksanaan Musyawarah Cabang (Muscab) Badan

Pengurus Cabang (BPC) Gapensi VIII di Hall Hotel Hayam Wuruk, Rabu (9/3/2022).

Syah Nata mengatakan, dengan digelarnya Muscab Gapensi VIII ini diharapkan bisa menjadi rekomendasi kepada Pemerintah Daerah.

Oleh karena itu, masih lanjut Syah Nata, sebagai penyelenggara Pemerintah Daerah tentunya iklim jasa konstruksi lokal bisa lebih baik. Dengan begitu akan berdampak kepada perekonomian lokal." Untuk mewujudkan hal tersebut tentunya dibutuhkan sinergi yang baik. Namun, tidak meninggalkan dan melanggar regulasi peraturan yang sudah ada, " ucapnya.

Syah Nata menuturkan, teman - teman jasa konstruksi bisa mengambil peran dalam pembangunan di Kabupaten Trenggalek. Sehingga uang yang ada bisa berputar di Trenggalek. Dengan begitu tentunya akan bermanfaat bagi masyarakat Trenggalek.

Selanjutnya, menanggapi aspirasi dari teman - teman Gapensi, Ketua Kadin maupun Ketua Gapensi Jawa Timur, Syah Nata menyambut baik dan mengapresiasi hal tersebut." Pada prinsipnya sebagai penyelenggara Pemerintah Daerah, kita menyambut baik hal tersebut. Asalkan yang kita lakukan itu aman. Pendeknya, tidak melanggar aturan, " imbuhnya.

Dia juga menyebut, selain aman juga harus mendapatkan dukungan dari semua pihak. Karena, aktivitas yang kita lakukan selalu ada pengawasan dari pihak yang berwenang.

Sementara itu, di tempat yang sama, Ketua Kamar Dagang dan Industri Indonesia (KADIN) Trenggalek, Asmadi menyampaikan, dengan digelarnya Muscab Gapensi ini semua rekanan yang ada di Trenggalek bisa rukun. Supaya kegiatan yang ada di APBD bisa dimanfaatkan secara maksimal oleh para rekanan lokal. Namun, tetap dengan mentaati peraturan yang berlaku.

" Dengan digelarnya Muscab ini merupakan momen yang baik bagi para rekanan yang ada di Trenggalek untuk menjaga kerukunan serta membangun kerjasama yang baik, " tutupnya (ags).